



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Landesstraße (L 130) zwischen Münsterhalden und Abfahrt Kälbelescheuer (Breisgau-Hochschwarzwald) ab Freitagabend wieder befahrbar

11.07.2023



Regierungspräsidium Freiburg

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, ist die Landesstraße (L 130) zwischen Münstertal und Abfahrt Kälbelescheuer ab Freitagabend wieder voll befahrbar ist. In den letzten drei Wochen wurde der alte Fahrbahnbelag erneuert und beschädigte Leitplanken ausgetauscht. Im Laufe dieser Woche müssen noch einige Randarbeiten durchgeführt sowie die Markierung am Fahrbahnrand aufgebracht werden.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben